

# *L'entraîneur de l'équipe cubaine de judo se dit satisfait de la préparation de ses disciples*

---



La Havane, 28 avril, (RHC/JuventudRebelde).- Justo Noda, chef des entraîneurs de l'équipe cubaine de Judo, s'est dit très satisfait de la préparation de ses disciples.

A l'occasion aujourd'hui de l'ouverture du championnat panaméricain de judo, le journal Juventud Rebelde a demandé à Justo Noda combien de judokas cubains sont d'ores et déjà qualifiés pour les JO.

«Nous en avons trois sur le ranking olympique : Asley Gonzalez, José Armenteros et Alex. A Magdiel, il lui faut encore 36 points et 106 à Ivan Silva, ils doivent donc absolument remporter des médailles, car l'or accorde 400 points, l'argent 240 et le bronze 120» a signalé Justo Noda.

Silva aura des adversaires redoutables: Victor Peñalber, du Brésil, Antoine Valois-Fortier, du Canada et Travis Stevens, des États-Unis, entre autres.

Les paris sont ouverts. Que le meilleur gagne!

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/91883-lentraineur-de-lequipe-cubaine-de-judo-se-dit-satisfait-de-la-preparation-de-ses-disciples>



**Radio Habana Cuba**